

## Los abogados muestran su repulsa por la agresión a un juez

El Colegio apela a mantener conductas civilizadas

Redacción  
**Teruel**

El Colegio de Abogados de Teruel expresó ayer su repulsa por la agresión que sufrió recientemente el titular del Juzgado de Instrucción número 3 de Teruel, Jerónimo Cano, por parte de una persona a la que había condenado recientemente, y que fue enviada la semana pasada a prisión provisional como presunto autor de un delito de atentado a la autoridad.

En un comunicado hecho público ayer, los abogados terolenses expresan su "más profundo rechazo" a estos hechos "sin entrar en otras consideraciones sobre el caso concreto". Sí argumentan seguidamente que "esta clase de hechos no pueden tener cabida en una sociedad civilizada como la nuestra, en la que resulta inadmisibile cualquier manifestación de violencia, y creemos que la inmensa mayoría de los ciudadanos comparten esta idea y desean vivir en paz. A pesar de ello, la violencia, en sus distintas expresiones, es una constante en la historia de la humanidad".

Los letrados señalan que la Administración de Justicia "es un exponente en todos los estados modernos de como las controversias que se suscitan en nuestra convivencia diaria, pueden resolverse de manera pacífica", y que si bien la misma "es mejorable en muchos aspectos, y muchas personas quedarán insatisfechas o verán frustradas sus aspiraciones con el resultado de un procedimiento judicial, pero esa contrariedad en nada justifica el uso de la violencia".

### **Esfuerzo común**

Por último, el Colegio de Abogados indica que "en tiempos como los que estamos viviendo se hace necesario mirar el ejemplo de tantas personas que están haciendo un esfuerzo para combatir esta enfermedad que ha cambiado nuestras vidas". Citan como el más evidente el del personal sanitario, "pero existen otros muchos trabajadores que siguen manteniéndose en su puesto de trabajo para que eso que llamamos el sistema, -para bien y para mal- no quiebre, personas anónimas que hace un poco mejor el mundo, fuera de los focos que ponen el acento en las malas noticias, en las personas que, con sus conductas reprobables, desdeñan el esfuerzo de los demás y nos ponen en riesgo a todos".